



MILITAR UCRANIANO, durante labores de vigilancia cerca de Bajmut, ayer.

invasor se adjudicó y detener los avances del rival para evitar la caída de este territorio como en Soledar y Azovstal.

No obstante, Rusia no desiste de sus planes al mantener ataques en ciudades cercanas como Járkov, Donetsk, Lugansk, Dnipro, Jerson y Zaporíya, así como en Kiev, Chemigov y Mikolaiv.

En respuesta, el régimen de Putin ordenó reforzar las nuevas fronteras, luego de que éste denunciara la intrusión de un dron ucraniano al señalar que por la zona de operación es claro que pretendía atacar instalaciones energéticas.

El Kremlin llamó a redoblar la vigilancia aérea para evitar posibles sabotajes, lo que recuerda los reclamos a Occidente por daños intencionales a los gasoductos Nord Stream. Incluso, según agencias locales, hizo énfasis en proteger infraestructura vital, pues es posible que el rival planee dañarlos por esta vía, luego de la salida del régimen del acuerdo de desarme nuclear, mismo que ayer ratificó.

Y Zelenski aprovechó la pugna rusa contra aliados ucranianos al insistir a Occidente que sin su impulso se dificulta resistir en esas posiciones; presionó nuevamente a cercanos para entregarles el equipo solicitado, cazas de combate, de lo contrario perderán más territorio a manos del invasor.

EL DATO

COMBATIENTES UCRANIANOS fueron entrenados recientemente por fuerzas estadounidenses para el uso del sistema de defensa aérea Patriot, prometido hace unos meses.

Hallan autoridades ucranianas 2 cámaras de tortura

Rusia cerca Bajmut; Kiev prepara más despliegues

INVASORES ALARDEAN de inminente control en zona clave dentro del Donbás; contraparte revela que hay más bajas enemigas que locales, pero teme caída de punto crítico; Zelenski pide mayor respaldo aéreo a aliados



Redacción • La Razón

El ejército ruso aumentó el cerco en Bajmut, en su lucha por asegurar el control del Donbás, mientras lanza ofensivas paralelas para hacerse de más territorio, como advertencia a Ucrania de que no cederá lo "ganado" en casi 360 días de combates.

Luego de que las fuerzas ucranianas admitieran que enfrentan un escenario "extremadamente tenso", invasores y líderes prorusos buscan la vía para romper con esa resistencia al adelantar que están a un paso del control absoluto.

Incluso, alardearon de estar a pocos pasos, pues según soldados del Kremlin prácticamente tienen rodeado este punto clave, como vía de acceso más allá de las zonas anexadas, pues marca la división del llamado corredor que Moscú trazó hacia Crimea y concretó ocho meses después del estallido de la guerra.

BUSCAN ABRIRSE CAMINO

Con la toma de este lugar, los rusos podrían expandir su zona de operaciones hacia territorio no anexado.



(ATENDEMOS) LA SITUACIÓN en cada una de las direcciones frontales en detalle. La más pesada, como antes, es Bajmut, importante para proteger la ciudad...
Volodimir Zelenski
Presidente de Ucrania

Sin embargo, el presidente Volodimir Zelenski retó al rival al aseverar que sus combatientes están preparados para una de las batallas más difíciles, lo que recuerda que Moscú pretendía hacerse de Bajmut en el aniversario de la invasión. Añadió en un discurso nocturno que la ventaja es para Kiev, pues alistan personal y a diferencia de rival no los ven como piezas, pues éste los sacrifica.

Al respecto, mandos militares confirmaron que habrá nuevos despliegues y más numerosos para encarar el rival en el bastión que se ha convertido en "el epicentro de las hostilidades", según declaraciones de la viceministra de Defensa, Hanna Maliar, difundidas por el diario *The Kiev Independent*, mientras comandantes urgieron el envío de tropas para superar a Rusia, pues caen más enemigos que defensores.

Con ello buscan propinar nuevas derrotas al ejército de Vladimir Putin como en Vuledar y Liman.

Y Kiev pone sobre la mesa su estrategia territorial, pues Zelenski recalcó que el objetivo es recuperar las zonas que el

Su gobierno mantiene una lucha interna para demostrar los crímenes y atrocidades del rival, para forzar así más sanciones y medidas ejemplares contra Rusia, sin olvidar que no desisten de sus adhesiones a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y la Unión Europea (UE). Sin respuesta oficial, la alianza transatlántica adelantó que hay un compromiso a largo plazo, mientras que en el segundo tema Zelenski precisó que espera respuesta desde la semana en que inició esta guerra.

Autoridades locales confirmaron el hallazgo de dos cámaras de tortura en Járkov con lo que suman casi una treintena en territorios en donde replegaron a los invasores.

El Jefe del Departamento de Investigación de Járkov, Sergi Bolvinov, dijo que ello evidencia el horror provocado por Moscú en más de 12 meses, según información de la agencia Ukrinform.

Ahí recuperaron evidencia y documentos confidenciales para mostrar las violaciones a los derechos humanos del ejército ruso contra civiles y militares, pistas que dejaron dichos soldados al abandonar ese territorio. En esas hay nombres que permitirán enjuiciar a combatientes enemigos, refirió el funcionario sin adelantar identidades.

La divulgación de este descubrimiento coincide con la visita del fiscal del Tribunal Penal Internacional, Karim Khan, con miras a imponer sanciones significativas contra el régimen invasor; el líder garantizó que laboran por la justicia, luego de recriminar a Rusia su nula cooperación en la materia.